
 

1 

 

審議会等の議事の要旨（要点）  

（基本情報）  

会議名称  令和 6 年 4 月柴崎学習館運営協議会会議録概要  

開催日時  令和 6 年 4 月 4 日（木曜日）18 時 00 分～20 時 00 分  

開催場所  柴崎学習館 第 1 教室  

次第  1.定例会議事録の承認  

2.報告事項  

(1) 各委員からの近況報告など  

(2) 事務局からの報告  

・令和 6 年度の職員体制について  

・4 月実施事業  

3.協議事項  

(1)地域活性化講座の企画のついて  

(2)第 47 回すわっ祭について  

4.その他  

配布資料  

 

1.次第  

2.4 月定例会議議事録  

3.第 47 回すわっ祭関連資料  

出席者  ［委員］末松 楢崎 田村 服部 峯岸 奥田 米田 池谷  

［事務局］𠮷田 加藤 高久 乾   

公開及び非公開  公開  

傍聴者数  0 人  

会議結果  司会：末松委員  

1.2 月定例会議議事録の承認  

2.報告事項  

(1)各委員からの近況報告など  

田村委員  

  ・総会等の予定  

 服部委員  

  ・市民オペラ公演の話：市民力の強さを感じる盛り上がりでした。 

  ・6 月にコンサートの予定  

 峯岸委員  

  ・特になし  

奥田委員  

 ・会議に市民協働課の係長が出席。多文化共生に力を入れるとの

新市長の公約で、前向きな感じを得た。  

 池谷委員  

・地域福祉コーディネーターのチラシ配布。新年度の担当者紹介  

・3 月 26 日～29 日、一小しばっこクラブ開催。今回で最後。放課

後活動は、くるプレに移行。  
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・柴崎エリアの高校性がゲームで小学生と遊ぶという企画に感動。

柴崎エリアに多数ある高校とのコラボができるとよい。  

楢崎委員  

  ・5 月 3 日憲法集会。ゲスト安田菜津紀さん。  

 米田委員  

  ・5 月に定期総会を予定。  

末松委員  

・子どもに関わる映像教材が完成。どこかで使っていただく機会

があれば。  

 

(2)事務局からの報告  

・新年度職員体制  

𠮷田、加藤、高久そのまま。新井（給食）→荒川（幸学習館よ

り）。南（退職）→乾（新規採用）  

各委員  

・学習館メンバー紹介の掲示について好評の意見。幸学習館の地

運協の紹介掲示も良い。  

・実施（開始）する事業について  

①シリーズ発達障がい「就学前に知っておきたいこと」  

 

3.協議事項  

(1)地域活性化講座の企画について  

田村委員  

 ・各地域学習館共通のテーマ（立川全体）、立川の歴史等  

・（良いと思うものは）他館で行っているテーマのものにも取り組

んではどうか。  

 ・各館の祭のスケジュールが知りたい。（お互いに顔出し、交流を） 

 ・特徴ある柴崎のテーマをより掘り下げたら。  

 楢崎委員  

・来年度の戦後 80 年に向けて、全館で（令和 3 年度のように）企

画展示等に取り組みたい。  

 池谷委員  

  ・高校生のスマホ教室などの提案。  

峰岸委員  

  ・富士見町の夏祭りに高校生が手伝いに来てくれた。  

 末松委員  

  ・義務教育以降の子どもへの支援の薄さ。居場所の在り方。  

田村委員  

・10 月祭りに出演して欲しい。  

※委員間で、通信制高校生の活用について前向きな意見交換。  
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(2)第 47 回すわっ祭について  

  ・今後の予定  

  ・参加 47 団体に増、一小も展示に参加。  

※展示時のトラブルの話：盗難、保険など  

  ・リサイクル本。思っているより沢山集まっている。  

各委員  

・リサイクル本の持ち帰り冊数には上限を設ける、当日持ち込み

には制限を設けた方が良いなどの意見が出る。  

 

4.その他  

 地域運営協議会（第 7 期）報告書の作成について  

 事務局  

・前回報告書時に柴崎学習館だけ、提出形式が違っていたため、（各

委員の意見を、楢崎委員が柴崎学習館としてまとめるという形

式で作成）各委員の感想・意見を書くように依頼。  

各委員  

・今までの経緯を振り返り、柴崎学習館地運協として、この報告

書の在り方についての論議がなされた。以降、継続討議してい

く。  

 

 ※次回開催 令和 6 年 5 月 22 日 (水 )18 時 30 分～  

 教育委員会生涯学習推進センター 柴崎学習館 電話 042-524-2773 

 


